

ZUMARRAGA / Kamishibai, en la biblioteca

La biblioteca trabajará este año más con los colegios.

ARESTI/DV. La biblioteca municipal acogerá el próximo martes una sesión de kamishibai dirigida a niños con edades comprendidas entre los 3 y los 6 años. La actividad, que correrá a cargo de Katrin Schlegel, comenzará a las 17.00 horas.

Kamishibai, que literalmente significa 'drama de papel', es una forma de contar historias que se originó en los templos budistas de Japón en el siglo XII, pero que sigue siendo muy popular actualmente. Se trata de un teatrillo en el que se introducen las láminas de un cuento, con dibujos por un lado y texto por el otro, de modo que mientras se contempla el dibujo, un narrador va leyendo el texto, explica Irene González, encargada de la biblioteca.

El formato del kamishibai, láminas con dibujos grandes, de trazos simples e impactantes, que se van viendo a la vez que se oye un texto sencillo y directo, hace que se origine un ambiente mágico y de concentración en torno a la historia que se está contando, continúa.

La asistencia será gratuita, pero debido a la limitación del espacio será necesario la recogida previa de invitaciones en la recepción de la casa de cultura.

Las invitaciones se podrán retirar desde hoy hasta que se agoten. Para ello será necesario adjuntar el carné de socio de la biblioteca del niño. Por cada carné se podrán obtener dos invitaciones. El aforo se limita a 35 plazas.

Premio María Moliner

Esta sesión de kamishibai llega a la biblioteca merced al premio María Moliner. La de Zumarraga es una de las bibliotecas que ha obtenido este premio que otorga el Ministerio de Cultura por las actividades de animación a la lectura infantil. Nos han obsequiado con esta actividad y un lote de doscientos libros, dice la bibliotecaria.

La del próximo martes será la primera actividad dirigida al público infantil que se celebra este año, pero no será la única. Este año vamos a cambiar un poco el sistema de las actividades de animación a la lectura infantil. En 2008 se programaron una vez al mes y ahora no va a ser así, lo que no quiere decir que vayan a disminuir, sostiene González.

Lo que está previsto es trabajar más con los centros escolares, añade. No obstante, la campaña del año pasado fue muy positiva. Hubo bastante afluencia de niños, prácticamente todos los meses se completaron las plazas.